

25.09.2012

FFW-Jugend meistert Leistungsprüfung



Hebertsfelden. Der Nachwuchs der Feuerwehr hat sich unter den Augen des Schiedsrichterteams um Kreisbrandmeister (KBM) Josef Holzhauser ihrer ersten "nassen" Leistungsprüfung unterzogen. Die Juroren – KBM Josef Holzhauser, KBM Peter Strobl und Hubert Hacker – lobten die schnelle und gewissenhafte Arbeit. Der Dank galt auch den Ausbildern Kommandant Mike Fuchs und Jugendwart Reiner Friedlmeier. Letzterer stellte sich auch als Gruppenführer zur Verfügung. Als Maschinist erwarb Alexander Westenhuber das Abzeichen der Stufe 6. – Nach der Prüfung: stehend, von links: 2. Kommandant Heinz Edmaier, KBM Peter Strobl, Schiedsrichter Hubert Hacker, Reiner Friedlmeier, Christoph Obermeier, Tobias Hauser, Julian Iretzberger, Franz Herde und KBM Josef Holzhauser; kniend, von links Christian Wollinger, Simone Fuchs, Verena Dietmannsberger, Alexander Westenhuber und Kommandant Michael Fuchs. – red/Foto: red

(Bericht im Rottaler Anzeiger am Dienstag, den 25.09.2012)



zum Schließen hier drücken